



Conseil Communal Séance du 18 décembre 2017

Réponse à l'interpellation de Monsieur Raphael MIKLATZKI

Objet : Implantation d'une bibliothèque dans le quartier Ste Marguerite

Monsieur le Conseiller,

Le réseau de bibliothèque de quartier compte à Liège 13 implantations.

A celles-ci, il convient d'ajouter les 7 implantations du réseau multimédia.

La Ville consacre à ses 20 bibliothèques un budget annuel de +/-275.000€ d'achat de livres, en plus bien sûr des frais de personnel et d'entretien des bâtiments.

J'ajoute que Liège est, grâce à ces bibliothèques de proximité, la première Ville de Wallonie en termes de réseau numérique permettant ainsi l'accès de nos habitants aux nouvelles technologies d'information.

Par ailleurs, notre réseau se modernise : nouvelle bibliothèque à Saint-Léonard, intégrée au pôle culturel Vivegnis, nouvelle bibliothèque à Sclessin, Place Ferrer et bientôt à Angleur, Place Jadoul, demain à Wandre.

Pour en venir à St Marguerite, un dépôt de livres existe déjà à la maison Intergénérationnelle, essentiellement à destination des jeunes enfants.

Ce dépôt sera élargi sous peu en bonne intelligence avec le service proximité, afin d'expérimenter la présence d'un relais lecture. Entendons par là un large dépôt avec possibilité de prêt une fois par semaine.

Ceci constituera la réponse de court terme à votre question, car dans le plan de réorganisation et de développement de notre réseau, nous envisageons une implantation au plein sens du terme à Sainte- Marguerite Hocheporte.

Nous pourrons ainsi compléter l'équipement du quartier qui est le vôtre et honorer la mémoire du petit enfant studieux, que j'en suis certain, vous avez dû être.